Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 220 m2
Référence BBVVI3656
Prix Prix NC

St-Tropez
Maison a vendre (83990
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans un secteur recherché a proximité immédiate du village de saint-tropez, belle
villa composée au rez-de-chaussée de plain-pied d'une entrée, un wc invités, un
double séjour avec cheminée centrale, une cuisine, deux chambres avec salle de
pains et wc, une master avec salle de bains-wc et dressing, d'une terrasse
couverte, cuisine d'été avec terrasse. Au rez-de-jardin, un appartement deux
pieces comprenant un séjour, une cuisine, une chambre avec salle de bains et wc,
une véranda. Une buanderie, une chaufferie, une piece de rangement, un garage.

Cette villa dispose d'un beau potentiel ...

In a sought-after area very close to the village of saint-tropez, this beautiful villa
comprises, on the ground floor, an entrance hall, a guest wc, a double living room
with a central fireplace, a kitchen, two bedrooms with en-suite bathrooms and wcs,
a master suite with a bathroom, wc, and dressing room, a covered terrace, and a
summer kitchen with a terrace. On the garden level, there is a two-room apartment
including a living room, a kitchen, a bedroom with an en-suite bathroom and wc,
and a veranda. A laundry room, a boiler room, a storage room, and a garage

complete the property. This ...

AGENCE ALPHA SELECT IMMO
15 PLACE VIEILLE - 83310 GRIMAUD

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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